

Stadelternbeirat Frankfurt am Main, Seehofstr. 41, 60594 Frankfurt am Main

An die Schulelternbeiratsvorsitzenden der Frankfurter Schulen

mit der Bitte um Weitergabe an interessierte Eltern und Lehrerinnen und Lehrer

E i n l a d u n g

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

der Verein „Eltern für Schule e.V.“ und der Stadtelternbeirat Frankfurt am Main laden Sie herzlich zu der Vortragsveranstaltung

Cyber-Mobbing

am

**Mittwoch, 23. Februar 2011
19.15 bis 21.45 Uhr**

in das

Jugend- und Sozialamt Frankfurt am Main,

**Eschersheimer Landstraße 241-249, 60320 Frankfurt am Main, Raum A001, Eingang Ecke
„Am Grünhof“**

(U 1, U 2, U 3 Station Miquel-/Adickesallee)

ein.

Zum Thema:

Im Zeitalter digitaler Medien findet Mobbing nicht mehr nur in der Schule und auf dem Schulweg statt, sondern setzt sich per Handy und Internet zuhause fort. Die Hemmschwelle bei den Tätern ist durch die digitale Verbreitung deutlich verringert, die Wirkung bei den Opfern dagegen umso stärker, denn häufig kann die ganze Welt mitlesen. Schulen und Eltern benötigen wirksame Strategien zur Prävention und Intervention. Diese wird **Günter Steppich** in seinem Vortrag sachkundig und ausführlich darstellen. In einem moderierten Gespräch werden **Kirstin Koch** und **Karl Dambach** diese Ausführungen um ihre Sicht der Dinge ergänzen.

Zu den Referenten:

Kirstin Koch Jugendschutzbeauftragte der Stadt Frankfurt am Main. Sie bietet im Rahmen ihrer Tätigkeit für Einrichtungen der Jugendhilfe Elternabende und Weiterbildungen für Multiplikatoren an.

Günter Steppich ist pädagogischer Mitarbeiter für Jugendmedienschutz am Hessischen Kultusministerium und Fachberater für Jugendmedienschutz am Staatlichen Schulamt für den Rheingau-Taunus-Kreis und die Landeshauptstadt Wiesbaden

Karl Dambach ist Mitbegründer des gemeinnützigen Vereins „Mobbing-Intervention und -Prävention in der Schule e. V.“, der seit 2005 Lehrkräfte weiterbildet und Informationsabende und Gesprächskreise für Eltern anbietet.

Eintritt frei, Spenden erwünscht

Mit freundlichen Grüßen

Wilfried Volkmann
Verein „Eltern für Schule e.V.“

In Kooperation mit:

STADT  FRANKFURT AM MAIN

